

ange des NSG.-Wien

richten aus
Verwaltung
der
Stadt Wien



Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. A 28.500
Klappen 002, 263, 069

KORRESPONDENZ

WEGE VOM GAUPRESSERAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN-

Wien, 18. Oktober 1940

Aktuelle Bildersammlung im Städtischen Museum

=====

Die Städtischen Sammlungen sind bestrebt, von jeder in Wien wirkenden führenden Persönlichkeit des öffentlichen und kulturellen Lebens ein repräsentatives Bildnis zu besitzen. Das Kulturamt der Stadt Wien hat unter anderem in diesem Zusammenhang das Bildnis des Arztes Claudius Kupka bei dem Maler Ozlberger und eine Bildnisplakette des Augenarztes Josef Barth bei Josef Horak in Auftrag gegeben.

Als ältere Arbeit von Josef Tautenhayn erwarb das Historische Museum nun ein Porträtmedaillon des Chirurgen Univ. Prof. Dr. Anton v. Frisch.

oooOooo

Kindergartenkinder beim Ziegenpeter auf der Zauberalm

=====

Anlässlich der Erstaufführung des Volksmärchens "Ziegenpeter auf der Zauberalm" von Oskar Wüchner am 20. Oktober hat Direktor

Hans Fassig 200 Kinder aus den städtischen und NSV-Kindergärten ins Theater in der Praterstraße eingeladen, um ihnen einen fröhlichen Nachmittag zu bereiten.

oooOooo

An die Schriftleitungen

Nicht zu veröffentlichen

Die Schriftleitungen werden eingeladen, zu diesem Kindernachmittag, der um 14 Uhr im Theater in der Praterstraße, Praterstraße 25, beginnt, Berichterstatter zu entsenden.

oooOooo

Goldene Hochzeit

=====

Heute, 18. Oktober 1940, feiert Feldmarschalleutnant a. D. Ernst Salomon v. Friedberg und seine Gemahlin Aglaia, geb. Gräfin Lazansky, Wien 5., Margaretenstraße 71, das Fest der Goldenen Hochzeit. Als Vertreter der Wiener Stadtverwaltung beglückwünschte Senatsrat Dr. Schutovits das Jubelpaar und überreichte das von Reichsleiter Reichsstatthalter Baldur von Schirach eigenhändig gezeichnete Ehrendiplom.

Morgen, 19. Oktober 1940 begehen im 5. Bezirk, Diehlgasse 47, die Eheleute Michael und Katharina Filipek das gleiche Fest 50jähriger Ehekameradschaft. Auch ihnen wird die Gemeindeverwaltung die Glückwünsche der Stadtgemeinschaft übermitteln.

oooOooo